
Date de convocation : 26/05/2025
Date d'affichage de la convocation : 26/05/2025

Membres présents : 10
Mmes GAIRAUD Myriam – MALAFOSSE DONGUY Marie-Lise - M.M. GABRIEL Cédric – HERNANDEZ Patrick – SOLER Michel - 
ROMANO Jérôme – PETER Éric – FONS Vivien – Mme SALIC Lucie - Mme SALLES Agnès.

Pouvoir : 0

La séance est ouverte à 18h39

Désignation du secrétaire de séance : M FONS Vivien   

 Ordre du jour  :

Approbation du PV de la séance du 05 Mai 2025 : PV approuvé à l'unanimité

 Recensement population 2026 :  Le CM va devoir  lancer une campagne de recrutement afin de recruter un agent
recenseur pour janvier 2026. Sandrine CULLIE sera à nouveau coordonnatrice du recensement 2026.

 Maintenance système de chauffage et climatisation Mairie et Salle des fêtes : un devis a été demandé au fournisseur
de ces systèmes qui nous a remis une proposition de contrat d'entretien annuel pour un montant de 660 € TTC. Cette
maintenance concerne le système de chauffage et de climatisation de la salle des fêtes et de la Mairie. Proposition
acceptée par le CM.

 Emplois d’été :  Cinq candidatures ont été reçues en mairie pour quatre places disponibles.  Un entretien avec des
membres du Conseil Municipal est fixée au 13/06 à partir de 17h30.

 Projet aménagement du stade : Le projet est à retravailler, il fait revoir le PC concernant le futur local associatif.

 Médiathèque (entretien toiture et parking) : Le CM a un devis pour l’entretien de la toiture de la médiathèque de
l’entreprise Cabri’vert à 380 euros. Nous souhaitons former les employés municipaux au travail en hauteur pour qu’ils
puissent effectuer le travail eux-mêmes. De plus, les employés municipaux vont bientôt faire le nécessaire afin d’ouvrir
le parking à côté de la médiathèque.

 Entretien camion mairie : le CM à décidé de faire réparer les différents petits problèmes du camion afin qu’il reste en
bon état. 

 Arrêté préfectoral concernant les OLD : Il faut que le CM prenne connaissance du nouvel arrêté préfectoral concernant
les OLD pour ensuite le communiquer à la population Cabriéroise en septembre.

Quelques membres du CM iront à une réunion à la maison du Pays le 18/06 afin d’en savoir plus sur les nouvelles lois
en vigueur pour les chemins communaux. Le CM est également à la recherche d’entreprises pouvant assurer le gros
débroussaillage des  chemins  communaux  et  autres :  réflexion  d’ouvrir  un  marché  en septembre  afin  d’établir  un
contrat annuel.

 Dossier Ponts : Eric Peter nous fait un petit retour oral de la réunion auquel il a participé. Il doit nous faire un retour
écrit. Le dossier est en attente.
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 Préparation  venue  inspecteurs  Géoparc  le  24/06/2025 :  Une  réunion  est  prévue  le  03/06  avec  le  CM,  la  Cave
coopérative et une personne en charge du Géoparc de la CCC afin d’organiser au mieux la journée du 24/06.

Points Divers :

 Lecture des DIA.

 Il faut que le CM rende disponible le PLU sur le site de la commune.

 Michel SOLER fait un compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'Association « Les Amis de CABRIERES » (ACAC)

 Mme le Maire se rendra le 17/06 à la réunion avec M. le Sous-Préfet au sujet du lithium.

 En décembre aura lieu le Spectacle « Jazz Magic ». Ce spectacle sera proposé par « Le Sillon » à la salle des fêtes. Plus 
d’informations à venir.

 Mme le Maire a reçu les chasseurs de la commune qui lui ont remis le « Manifeste de la Chasse « . Elle en fait lecture 
au Conseil.

DELIBERATIONS : 

 Convention réseau lecture : 10 voix pour.

 Délibération mandat CDG complémentaire santé : 10 voix pour.

POINTS COMMISSIONS

➢ Commission Travaux     Travaux enfouissement réseaux

* Les travaux d’enfouissement des réseaux secs sur la place continuent. Il reste à dérouler un câble HTA dans les gaines 

installées (travaux prévus à la mi-juillet).

* De nouveaux travaux d’enfouissement de ligne HTA et création de deux forages dirigés auront lieu début juillet.

* Recherche de la demande de Mme MICHEL Émilie concernant l'impasse du Four.

➢ Commission Culture - Environnement – Patrimoine  

Effondrement d’une capitelle sur le nouveau sentier des Mines, le CM va rechercher une entreprise pour faire un 
devis de reconstruction.

 Commission info-communication     :

La mairie, l’école, la poste et la médiathèque sont fibrés.

Le Cabriérois est en cours de conception.

 Prochain CM  : 7 juillet

Fin de la séance : 20h50

Le secrétaire de séance       Le Maire

FONS Vivien GAIRAUD Myriam


	Membres présents : 10
	Pouvoir : 0

